

La CEPAL confirme la décélération de l'économie de l'Amérique Latine et des Caraïbes



NACIONES UNIDAS



dynamisme réduit des investissements, des exportations et une chute des dépenses publiques et de la consommation privée.

Santiago du Chili, 1er août (RHC)- La CEPAL, la Commission Économique de l'ONU pour l'Amérique Latine et les Caraïbes a réduit à 0,5 % ses prévisions de croissance dans la région pour cette année à cause du scénario international complexe et de facteurs internes des pays de la région.

Dans son « Étude Économique de l'Amérique Latine et des caraïbes 2019 », présenté hier à Santiago du Chili, l'organisme de l'ONU attribue cette décélération à un affaiblissement synchronisé de l'économie globale de la région avec des résultats défavorables dans l'arène internationale.

Le 0,5 % prévu est comparé au 1 % prévu au mois d'avril dernier pour cette année et il est inférieur au 0,9 % de croissance atteint par la région en 2018.

Parmi les impacts négatifs pour les pays latino-américains et caribéens, le rapport cite la guerre commerciale entre la Chine et les États-Unis.

Sur le plan interne, la CEPAL a cité le



Radio Habana Cuba